

AENDEPRI organiza este sábado una gala benéfica de danza

Actuarán la academia de danza Yamile y la escuela de baile de Sebastián Leal

Redacción

Jueves 10 de enero de 2013 - 18:30



El Teatro Victoria acogerá este próximo sábado una gala de danza a beneficio de la Asociación de afectados por enfermedades neurológicas, degenerativas y esclerosis múltiple, AENDEPRI.

Una gala en la que actuarán los alumnos y alumnas de la academia de danza Yamile, que ofrecerán a los asistentes una muestra de bailes y danzas exóticas, junto a la escuela de baile de Sebastián Leal, con estilos

Como explicó a Priego Digital la trabajadora social de la Asociación AENDEPRI, Esther Avendaño, el

objetivo de esta gala es recaudar fondos para dar respuesta a las necesidades de los usuarios, continuando con los programas que viene desarrollando este colectivo.

La cantidad que se recaude con esta gala benéfica, se destinará a realizar talleres terapéuticos, como explicó Avendaño, fomentando así las relaciones y la movilidad de los afectados.

Cabe recordar que la gala benéfica se celebrará este sábado en el Teatro Victoria, a partir de las 20:30 horas, teniendo las entradas un precio de tres euros, que se podrán adquirir directamente en las taquillas del propio teatro.